

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ZUKUNFT VON MUNDIPHARMA

28.03.2017

WIESBADEN - Anlässlich des heutigen Unternehmensbesuches bei Mundipharma und des Gesprächs mit dem General Manager des Limburger Unternehmens Dietmar Leitner erklärten der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag Florian RENTSCH und die Limburger Fraktionsvorsitzende Marion SCHARDT-SAUER: „Wir haben das heutige Gespräch mit der Unternehmensspitze nochmals genutzt, um für den Unternehmensstandort Limburg zu werben und Mundipharma unsere Unterstützung zuzusichern. Fakt ist, dass die Region unter anderem mit ihrer guten Infrastruktur und der unmittelbaren Anbindung an zwei Ballungszentren viele wichtige Argumente auf ihrer Seite hat. Wir hoffen daher, dass diese Standortfaktoren bei der anstehenden Unternehmensentscheidung eine Rolle zugunsten Limburgs spielen werden.“

Die Freien Demokraten haben sich stets mit Nachdruck für die Pharmabranche als wichtigen Zweig der hessischen Wirtschaft stark gemacht und werden auch weiterhin dafür kämpfen, die Rahmenbedingungen für Unternehmen aus der Branche attraktiv zu gestalten. Ein Fokus der politischen Bemühungen muss sicherlich auf weiteren nachhaltigen Initiativen zur Fachkräfteproblematik liegen. Seitens der FDP werden wir die Entwicklung des für die Region sehr wichtigen Unternehmens weiterhin aufmerksam verfolgen und bieten unsere Unterstützung an.“



Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de